

01.08.2020 - 90. Geburtstag Helmut Weider

Im Sommer 2019 berieten wir in der Familie, wie zwei bedeutende Ereignisse innerhalb eines halben Jahres begangen werden sollen.

Am 19. Dezember 2019 steht unsere eiserne Hochzeit an und am 1. August 2020 Helmut's 90. Geburtstag.

Da Helmut seinen 90. Geburtstag mit ca. 200 Gästen als seine Abschiedsveranstaltung mit Freunden und politischen Wegbegleitern feiern wollte, reservierten wir die Willi Salzmännchen Halle für den 1. August 2020 und entschieden, dass unsere eiserne Hochzeit im engeren Familienkreis in unserem früheren „Weiderhof“ und jetzigen Bürgerhof, mit höchstens 40 Personen stattfinden soll.

Leider kam Anfang März 2020 das Coronavirus nach Europa und Deutschland und führte zu großen Einschränkungen des öffentlichen Lebens und dem Verbot von Veranstaltungen mit über 25 Personen.

Bis Ende Juni blieb offen, ob wir Helmut's Geburtstag überhaupt feiern können.

Anfang Juli 2020 waren die Corona-Ansteckungen soweit zurückgegangen, dass wieder im kleineren Rahmen, mit dem gebotenen Abstandshaltungen, Familienfeiern bis zu 40 Personen stattfinden konnten.

Daraufhin wurde bei Frau Schmidt (zuständige Sachbearbeiterin der Stadt Nidderau), die Hälfte des Saales in der Willi Salzmännchen Halle für den 1. August angemietet.

Im Gespräch mit der Pächterin des Restaurants „Hessenschmaus“ Frau Fidan Durna, an dem auch Gisela, Beate und Heike teilnahmen, wurde die Menükarte besprochen.

Nach längerer Diskussion kamen wir zu dem Ergebnis, dass Frau Durna eine Speisekarte mit mehreren Gerichten erstellt und die Gäste ihr Essen aussuchen können.

Zur Begrüßung wird von Frau Durna und einer Bedienung den Gästen ein Glas Sekt gereicht.

Gegen 15:00 Uhr gibt es eine Dessertkarte mit drei verschiedenen Desserts.

Unsere Feier sollte gegen 16:30 Uhr enden, weil das Restaurant „Hessenschmaus“ um 17:00 Uhr öffnet.

Mit Hinblick auf das Coronavirus war unsere Feier von 11 bis 16:30 Uhr gut geplant, da außer uns und unseren Gästen niemand mit uns in Kontakt kam.

Wir mussten nun entscheiden, wer wegen der Beschränkung auf 40 Personen eine Einladung erhält.

Unsere engere Verwandtschaft, Schwester, Neffen und Nichten, Cousins und Partner waren schon 26 Personen. Somit konnten wir nur weitere 14 Personen einladen.

Die Gäste wurden für den 1. August 2020 von 12 bis 16:00 Uhr aus Anlass des 90. Geburtstags zum Lunch in das Restaurant „Hessenschmaus“ eingeladen.

Um die wegen Corona geforderten Abstandshaltung einzuhalten, hatten wir im Saal der Willi-Salzmännchen-Halle die Tische immer im Block mit je 2 Personen auf jeder Seite, entsprechend auseinandergestellt.

Am Abend vor dem Geburtstag, am 31.7.2020, hatte die Musical-Familie, vertreten durch die Vorsitzende Leonore Kleff und ihre Stellvertreterin Romina Junk, Helmut als Gründungsmitglied die Urkunde zur Ernennung zum Ehrenmitglied der Musicalfamilie überreicht und die Glückwünsche der Mitglieder überbracht.

Am 1. August trafen um 12:00 Uhr die Gäste ein und wurden mit einem Glas Sekt begrüßt. Auf Händeschütteln und Umarmung wurde verzichtet.

Aufgrund unserer aufgestellten Tischordnung wurden die Gäste an ihre Tische geleitet.

Nachdem alle Plätze genommen hatten, begrüßte Helmut seine Gäste und wünschte einige schöne gemeinsame Stunden.

Anschließend ergriff unsere Tochter Heike das Wort und würdigte in einer ergreifenden Ansprache die Person ihres Vaters, seine vielen positiven Seiten, sein politisches und soziales Engagement.

Sie beleuchtete auch seine Rolle als Vater, die er mit einigen Abstrichen, zuverlässig und vertrauensvoll seinen Töchtern gegenüber erfüllt habe.

Mit seinem aufbrausenden Temperament sei nicht so schwer umzugehen, weil er von Grund auf ein großes Harmoniebedürfnis besitzt und sich schnell wieder beruhigt.

Heikes Ansprache hat Helmut sehr berührt und er bekam mehrmals feuchte Augen.

Nach dem Heike geendet hatte, wurde das vorher von den Gästen ausgesuchte Essen serviert und alle genossen die wunderbaren vorzüglich schmeckenden Gerichte.

Zwischen Hauptgericht und Dessert ergriff Friedhelm Schneider, Präsident des Hessischen Bauernverbandes, das Wort und schilderte in ergreifenden Worten Helmut's Leben im öffentlichen Bereich, im Bauernverband und in der CDU.

Er erinnerte an 50 gemeinsame Jahre in den verschiedensten Organisationen und Positionen und an gemeinsame Erlebnisse.

Gegen 14:30 Uhr erschienen überraschend Vereinsvertreter.

Als erster gratulierte Stadtrat Günther Brand im Namen der CDU Nidderau dem Ehren Mitglied Helmut Weider und überbrachte die Grüße und Glückwünsche von Bürgermeister Gerhard Schultheiß.

CDU- Bürgermeisterkandidat Phil Studebaker war mit Frau und Kindern gekommen um zu gratulieren.

Für den Kirchenvorstand gratulierte Gabriele Brandt und für den Heimat- und Geschichtsverein Ostheim Heinrich Pieh, der an die jahrzehntelange gute Zusammenarbeit erinnerte.

Der Gewerbeverein Nidderau, vertreten durch die zweite Vorsitzende Marina Griepentrog und Wolfgang Griepentrog gratulierten und bedankten sich für die langjährige Unterstützung.

Nachdem alle Reden gehalten und alle Glückwünsche überbracht waren, wurde das Dessert serviert. Die Zeit bis 16:30 Uhr ging in gemütlicher Atmosphäre und Gesprächen schnell zu Ende. Alle Gäste waren über den Ablauf und die hervorragende Bewirtung des Lobes voll und bedankten sich für die schönen gemeinsamen Stunden des Zusammenseins.

Ein herzliches Dankeschön ging von uns an Frau Durna und ihr Team.